



Richard Scherl

Landeck am 30.12.2013, 10:29 Uhr

Carpentari Karl und Maria

Liebe Trauerfamilie,
in tiefer Trauer entbieten wir Euch Allen ein Innigstes Beileid und viel Kraft,
Richard wird uns immer in Erinnerung bleiben und die vielen gemeinsamen Jahre in der Textil AG werden für uns unvergesslich bleiben.
Richard ruhe in Frieden.
Karl und Maria

Landeck am 29.12.2013, 06:27 Uhr

Starjakob Gotthard und Elke

Liebe Trauerfamilie,

Das Schönste, was ein Mensch hinterlassen kann,
ist ein Lächeln im Gesicht derjenigen, die an ihn denken.

Aufrichtige Anteilnahme entbieten
Gotthard und Elke

Stramproy NED am 29.12.2013, 02:38 Uhr

Fam Winkelmolten

Liebe Familie Kinder Enkelkinder und Verwandte!

Abschied nehmen tut weh. 40 Jahren Freundschaft und dann ohne Abschied ein Ende, das tut weh, sehr weh. Vor ungefähr drei, vier Wochen habe ich noch mit Papa geredet, kommt Ihr noch vorbei? Ja und dann ist es vorbei. Ja und das Kommen nach Tirol ist das einzige was uns in der letzten Zeit fehlte.

Lieber Richard was haben wir für eine wunderschöne ZEIT in GURNAU u. GRINS ERLEBT - super, das werden wir nie im Leben vergessen. Spazieren gehen mit einem super Bergführer RICHARD, immer ganz ruhig gemütlich - da war kein besserer Bergführer.

Die Erinnerung bleibt, ja und wir hoffen, dass auch unsere Freundschaft bleibt. In Stramproy steht für Euch die Tür immer offen. Liebe Familie. Ich kann noch einen Tag schreiben auf die wunderschöne ZEIT, aber das geht nicht. Wir wünschen EUCH allen sehr viel KRAFT um den Abschied von Richard zu tragen und wir hoffen auf ein WIEDERSEHN, WENN MANN DENKT ES GEHT NICHT MEHR KOMMT IRGENDWO EIN LICHTLEIN HER.

ALLES ALLES GUTE

Mary Wim u. Boy

Bregenz am 29.12.2013, 02:32 Uhr

Nuener Regina

Die Erinnerung ist ein Fenster,
durch das wir dich sehen können,
wann immer wir wollen.
Ruhe in Frieden lieber Onkel Richard.

Liebe Trauerfamilie,

tief betroffen denken wir in diesen schweren Stunden an Euch alle!
In den kommenden Tagen und Wochen wünschen wir euch viel Kraft und Zuversicht
sowie auch Zeit für schöne Erinnerungen.

Ein stiller Gruß

Nuener Regina u. Erwin

Stanz am 29.12.2013, 01:32 Uhr

Kössler Christl

Liebe Trauerfamilie !

Alles hat seine Zeit.
Es gibt eine Zeit der Stille,
eine Zeit des Schmerzes und der Trauer,
aber auch eine Zeit der dankbaren Erinnerung.

Aufrichtige Anteilnahme entbieten Kössler Christl und Kössler Stefan mit Fam.

Landeck am 28.12.2013, 10:14 Uhr

Fam. Eder

Nur die Zeit verhilft, den Schmerz zu heilen -
und die tiefe Trauer die wir teilen.
Unsere Worte können die Tränen nicht lindern -
doch Freundschaft kann Stille und Leere verhindern.

Liebe Manuela!
Herzliches Beileid, alles Gute und viel Kraft für dich und deine Familie!

Sabine mit Fam.

Gurnau am 28.12.2013, 08:43 Uhr

Landerer Franz u.Elfriede

Liebe Trauerfamilie!
Wir wünschen euch allen viel Kraft und Zuversicht in dieser schweren Zeit.
Unser aufrichtiges Beileid
Elfriede u. Franz

Grins am 28.12.2013, 08:30 Uhr

Familie Mark Josef und Patricia

Als Gott sah,
das der Weg zu lang,
der Hügel zu steil
und das Atmen zu schwer wurde,
legte er den Arm um ihn und sprach.
Komm, wir gehen Heim.

Aufrichtige Anteilnahme entbieten Patricia und Josef mit David und Gabriel

Mathon am 28.12.2013, 08:13 Uhr

Sabine Ladner

Trennung ist unser Los,
Wiedersehen ist unsere Hoffnung.
So bitter der Tod ist,
die Liebe vermag er nicht zu scheiden.
Aus dem Leben ist er zwar geschieden,
aber nicht aus unserem Leben;
denn wie vermöchten wir ihn tot zu wöhnen,
der so lebendig unserem Herzen innewohnt!
Augustinus

Liebe Manuela, liebe Trauerfamilie mein tiefes Mitgefühl!
Ich bin in Gedanken bei Dir und wünsche Dir viel Kraft, Mut und Zuversicht.

Kauns am 28.12.2013, 06:36 Uhr

Karoline Stöckl mit Familie

Eine Stimme, die vertraut war, schweigt.
Ein Mensch, der immer da war, ist nicht mehr.
Was bleibt, sind dankbare Erinnerungen, die niemand nehmen kann.

Liebe Manuela, liebe Trauerfamilien
aufrichtige Anteilnahme zum Tod deines/eures Vaters!

Grins Nr. 97 am 28.12.2013, 03:08 Uhr

Walter und Helga Köhle

Aufrichtige Anteilnahme entbietet Walter und Helga Köhle

Stanz am 28.12.2013, 11:36 Uhr

Fam.Schimpfössl Cordula u. Stephan

Alles hat seine Zeit.
Es gibt eine Zeit der Stille,
eine Zeit des Schmerzes und der Trauer
aber auch eine Zeit der dankbaren Erinnerung.

Aufrichtige Anteilnahme am Tod eures Vaters, Schwiegervaters, Opas und Gatten

Stanz am 28.12.2013, 11:00 Uhr

Reinhold Pöll

Liebe Trauerfamilie!
Aufrichtige Anteilnahme am Tod eures Vaters und Mannes entbieten Reinhold und Birgit mit Familie

Gurnau am 28.12.2013, 10:44 Uhr

Fam. Schütz Egon

Liebe Trauerfamilien!
Aufrichtige Anteilnahme am Heimgang Eures Gatten, Vaters und Opas RICHARD entbietet Fam.Egon Schütz

Landeck am 27.12.2013, 06:41 Uhr

Helmut u. Erna W A L T L E

Aufrichtige Anteilnahme am Heimgang ihres geschätzten Gatten ,eures lieben Vaters/ Schwiegervaters,Opas entbietet der gesamten Trauerfamilie in aktiver Erinnerung an Ihn
Helmut u.Erna. W A L T L E

Grins am 27.12.2013, 05:25 Uhr

Fam. Handle Rudi

Liebe Trauerfamilie !
Aufrichtige Anteilnahme am Heimgang von Eurem lieben Verstorbenen.
Rudi mit Fam.

Grins am 27.12.2013, 04:52 Uhr

Fam. Reinhold und Martina Siess

Man sieht die Sonne untergehen, und erschrickt doch wenn es plötzlich dunkel ist.

Liebe Luise, Maria-Luise, Gaby, Manuela und Sabine!
Liebe Trauerfamilien!

Wir möchten unsere aufrichtige Anteilnahme am Heimgang eures Mannes und Vaters zum Ausdruck bringen. Mögen euch in der schwierigen Zeit viele liebe Menschen zur Seite stehen und dadurch Trost und Kraft spenden. Wenn die Kraft dem Leiden weichen muss, ist es nicht Sterben sondern Erlösung.

Reinhold und Martina mit Lisa und Marco

6591 Grins am 27.12.2013, 04:27 Uhr

Thurner Petra und Walter

Aufrichtiges Beileid entbietet

Walter und Petra Thurner

Grins am 27.12.2013, 02:09 Uhr

Familie Schranz Sepp

Alles hat seine Zeit,
Es gibt eine Zeit des Schmerzes
und der Trauer
aber auch eine Zeit
der dankbaren Erinnerungen.

Aufrichtige Anteilnahme und viel Kraft entbieten euch Sepp und Hilda

Nauders am 27.12.2013, 02:03 Uhr

Familie Winkler (Schranz) Sabrina

Der Tod ist nichts, ich bin ich, ihr seid ihr. Das was ich für euch war, bin ich immer noch.
Gebt mir den Namen, den ihr mir immer gegeben habt, sprecht mit mir, wie ihr es immer getan habt.
Gebraucht nicht eine andere Redensweise, seid nicht feierlich oder traurig. Lacht über das, worüber wir immer gelacht haben.
Betet, lacht, denkt an mich,
betet für mich,
damit mein Name im Haus ausgesprochen wird, so wie es immer war, ohne irgend eine besondere Bedeutung, ohne Spur eines Schattens.
Das Leben bedeutet das was es immer war, der Faden ist nicht durchgeschnitten.
Warum soll ich nicht mehr in euren Gedanken sein,
nur weil ich nicht mehr im eurem Blickfeld bin?
Ich bin nicht weit weg,

nur auf der anderen Seite des Weges.

Aufrichtige Anteilnahme entbietet Sabrina mit Familie

Stanz am 27.12.2013, 12:48 Uhr

Andrea u. Johann Ladner

Alle Wege haben ein Ende,
ein frühes oder spätes Ziel.
Drum falt' im tiefsten Schmerz die Hände
und sprich in Demut: Wie Gott will.

Kohelet

Liebe Manuela, liebe Trauerfamilien

Herzliche Anteilnahme am Tod deines/eures Vaters entbietet
Andrea m. Familie